

◎向日市民憲章◎

- 1 住みよいまちを力を合わせつくりましょう
- 1 きれいな緑と水と空を守りましょう
- 1 働くよろこびと心のふれあいを大切にしましょう
- 1 すぐれた教育と文化を育てましょう
- 1 明るいくらしと福祉のまちをきずきましょう

広報 向日市

No.459

平成元年 8月 15 日

◎発行 向日市役所(京都府向日市寺戸町中野20)
◎編集 秘書広報課 ◎電話 075(931)1111



サラトガ交換学生来日
姉妹都市サラトガ市から今年も交換学生5人が向日市を訪ねました。

8月4日に民秋市長を表敬訪問した一行は、市内の家庭にホームステイし、日本の若者たちとのふれあいや日本文化を体験し、14日帰国しました。



夏休みおはなし会

7月26日図書館

恒例の「夏休みおはなし会」が行われ、参加したチビっ子は、お話しの世界にひたっていました。

小学校低学年が対象の午前の部では、90人の子どもたちがブックトーク「じぞうのふしぎなはさみ」、紙芝居「どうぞのいす」のストーリーに聞き入っていました。

午後は高学年を対象に、薄明かりの中で語られる「あかい雲」のお話しの世界にとけこんでいました。

子供歴史教室

8月1日から4日まで、チビっ子考古学者40人が文化資料館に集まり、子供歴史教室が行われました。

瓦の歴史に始まり、土の中から掘り出された土器を洗ったり、瓦の拓本を取るなど、古代の人々との対話を楽しみました。

夏休み



夏休みも残すところあと半月です。

真っ黒に日焼けした顔に、白い歯の似合うチビっ子たちが、街中にあふれています。

今回は、この夏に子どもたちが過ごした、楽しい思い出の数コマを紹介しましょう。

まだまだ暑い日が続くようです。夏が一番似合う子どもたち、君たちの夏が素敵に輝くように応援しています。



キャンプリーダー講習会

8月3日から5日までの3日間、るり渓少年自然の家でキャンプリーダー講習会が行われました。

参加した45人の小学生は、石の牧場のウシやヤギの石像の中をかけめぐり、自然の中にとけこんでいました。夜には、キャンプファイヤーを囲んで、歌やゲームを楽しみました。

クラフトの時間に作った、思い思いのキーホルダーをおみやげに、3日間の研修を終えました。

紙面に登場していなかったチビっ子の写真を差しあげます。

■お問い合わせ
秘書広報課内線251



少年少女ソフトボール大会

7月30日、第2、第6両向陽小学校で、少年少女ソフトボール大会が13チーム参加のもと、熱戦を繰り広げました。

試合では、ファインプレーあり、珍プレーありの楽しい大会となりました。成績は第2向小会場優勝…東平子供会チーム、第6向小会場優勝…向日区子供会チームでした。



サッカースポーツ少年団大健闘

7月29日～8月1日

大分県別府市で行われた西日本スポーツ少年団サッカー交流会で、向日市サッカースポーツ少年団が、優秀賞、グッドマナー賞を受賞、教育長に喜びを報告しました。

保育園児平和の折り鶴寄贈
7月31日市内の保育園児140人が市役所を訪れ、民秋市長に折り鶴6,000羽を手渡しました。

この折り鶴は、8月6日広島平和祈念式典に市民の代表として参加した天野法王さんの手で、原爆の子の像に、市民の皆さんから寄せられた30,000羽の折り鶴とともに、平和の願いを託して捧げられました。

折り鶴を寄贈していただいた皆さん、ありがとうございました。